

Je m'éveille en tes yeux je me révèle en toi,
la beauté de ces cieux n'a d'égale que toi.
Ainsi je t'ai parlé quand l'on s'est rencontré,
sous les rayons ardents d'un soleil argenté.

L'égoïste cherche sans trouver ce que l'altruiste trouve sans chercher, voilà qui
régissait notre amitié,
partage et communion : la clef de notre union.

Puis tu as su parler ... était-ce un apogée,
que nous dûmes quitter : triste fatalité ?
Tu les a rencontrés, eux qui t'ont tant changé,
du miaouss attachant, ils t'ont fait arrogant,
team rocket - triste cause : une union qui s'impose.

Victimes de ton arrogance, nous avons quitté la romance :

Tu les as suivis, pour mon plus grand dépit,
Brisant notre amitié, si vite dispersée.
Un cœur pur perverti, team rocket enrichie.

Durant ces deux années j'ai tenté d'oublier,
un bout de mon passé, blessure non refermée.
J'ai parcouru les ponts, regardant l'eau s'enfuir,
reflet de notre union, un lointain souvenir.

Je porte dans mon cœur, une extrême rancœur,
tu es seul responsable, de mon profond malheur.

Tu m'as abandonné, moi qui t'es tout donné,
Je ne peux plus t'aimer, adieu chat sans pitié.

